

Kirche in 1Live | 20.11.2018 floatend Uhr | Björn Kalmus

Hauptsache glücklich

Hauptsache glücklich- mein Blick bleibt an diesem Aufkleber hängen. Klar- Hauptsache glücklich. Das stimmt schon, das möchte ich auch immer sein. Durchgehend, 24 Stunden am Tag, immer nur glücklich. Das wäre doch echt super, wenn mir jemand dafür eine Garantie geben kann. Oder wenn ich das am besten irgendwo kaufen könnte, in jedem Supermarkt oder an der Tanke.

Aber leider ist es mit dem Glück so eine Sache: manchmal hält es wirklich lange an. Wenn ich verliebt bin und auf Wolke sieben schwebe. Dann sollte das Glück niemals enden. Oder wenn ich im Urlaub bin und eine tolle Zeit erlebe, dann scheint das Glück unendlich. Leider aber ist das Glück auch oft sehr unzuverlässig oder so ausgebucht, dass es bei mir nur hin und wieder oder ganz, ganz selten vorbeischaud. In diesen Zeiten merke ich, wie gut es tut Familie, Freunde oder Kollegen zu haben, die da sind. Glück im Unglück sozusagen.

Auch diese Zeiten gehören zum Leben.

Und noch einer ist in diesen schwierigen Zeiten da: Gott! Irgendwie spüre ich, da ist jemand an meiner Seite und hilft mir. Es ist so, als wenn ein guter Freund mich tröstet, wenn es mir mies geht. Was für ein Glück, wenn ich dann sagen kann: Hauptsache bei Gott geborgen – egal ob glücklich oder unglücklich.

Sprecher: Daniel Schneider